

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA BAYI Ny “P” UMUR 7
JAM IKTERIK NEONATORUM DENGAN
METODE *PHOTOHTERAPY* DI RUANG
PERINATALOGI RSUD Dr. M. YUNUS BENGKULU
TAHUN 2018**



Disusun Oleh :

CITRA LEVESI
(NPM : 1524260006 DB)

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2018**

ABSTRAK

Citra Levesi. *Asuhan Kebidanan Bayi Ikterik umur 0-3 Hari Dengan Metode Fhototherapy di Ruang Perinatalogi RSUD Dr.M. Yunus Bengkulu Tahun 2018*. Program Studi Kebidanan (D III) Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Dehasen Bengkulu (**dibimbing oleh Syami Yulianti dan Rina**).

Angka kematian bayi (AKB) di negara-negara ASEAN seperti Singapura 3%/1000 kelahiran hidup. Malaysia 5,5%/1000 kelahiran hidup, Thailand 17/1000 kelahiran hidup, vietnam 18/1000 kelahiran hidup dan philipina 26/1000 kelahiran hidup. Sedangkan Angka Kematian Bayi (AKB) di Indonesia adalah angka tertinggi di Negara ASEAN yaitu 30%/1000 kelahiran hidup.

Tujuan penelitian untuk Asuhan Kebidanan Bayi Ikterik umur 0-3 Hari Dengan Metode *Fhototherapy* di Ruang Perinatalogi RSUD Dr.M. Yunus Bengkulu Tahun 2018. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus dengan menggunakan metode deskriptif. Kriteria subyek dalam penelitian asuhan kebidanan ini adalah 1 orang yakni neonatus.

Pengkajian data tidak terfokus langsung dengan keadaan pasien sesungguhnya, pengkajian dilakukan dengan melakukan pengkajian subjektif dan objektif dari hasil pengkajian ditemukan masalah neonatus keluarga mengatakan bayinya tampak kuning, keluarga Mengatakan Cemas Dengan Keadaan Bayinya. K/U : Baik, kesadaran : Composmentis, TTV: N: 123 x/m, P: 40 x/M, S: 37°C, Warna kuning. Semua intervensi dapat diterapkan langsung kepada pasien.

Evaluasi kebidanan tercapainya keberhasilan dari kriteria yang diterapkan pada kriteria apa yang hendak dicapai. Kepada pasien / keluarga diharapkan dapat menerapkan semua informasi yang didapat untuk mencegah terjadinya kekambuhan ikterik neonatorum pada bayi selain itu diharapkan kepada keluarga dapat melakukan pemeriksaan ulang kepada anaknya yang mengalami ikterik neonatorum secara rutin untuk mengantisipasi jika ada masalah yang lebih lanjut

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan, Ikterik neonatorum

Daftar pustaka: (2008-2016)